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DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTA

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA MARIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT

DR. ZEVI KANN

DR. JOAO GILBERTO MAZZON

DR. DILSON SUPLICY FUNARO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361, DE

5-7-96

AOS DEZ DIAS DO MES DE NOVEMBRO DE UM MIL

NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE, AS NOVE HORAS E TRINTA

MINUTOS, NO SALAO DOS CONSELHOS, NO PRIMEIRO ANDAR

DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI REALIZADA A

CENTESIMA DECIMA TERCEIRA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO

PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR

FORCA DA LEI ESTADUAL N. * 9.361, DE 05.07.96, TENDO

COMO PRESIDENTE O SENHOR VICE-GOVERNADOR, DR.

GERAISDO ALCKMIN FILHO, OOMO VICE-PRESIDENTE O

SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDRE

FRANCO MONTORO FILHO, E COMO MEMBROS

PRESENTES OS SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO GOVERNO E

GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. MARCIO

SOTELO FELEPPE PROCURADOR GERAL DO ESTADO E COMO

CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN,

SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DR. FERNANDO MAIDA

DA,LL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO DA FAZENDA, DRA,

MARCIA NOUEIRA SALLOWICZ ZANOT{'I,

PROCURADORA GERAL DO ESTADO ADJUNTA, DR. MARIO ENGLER

PINTO JUNIOR, DRA ROSINA MARIA EUZEBIO

STERN E DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCE

MENTO PROCURADORES DO ESTADO, DRA MARIA

CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT, SUBPROCURADORA GERAL DA

AREA DE CONSULTADA DR. DILSON SUPLICY FUNARO,

ASSESSOR DE GABINETE DA SECRETARIA DOS TRANSPORTES,

DR, DARIO RAIS LOPES, SUPERINTENDENTE DO

DEPARTAMENTO AEROVIA DO ESTADO DE SAO PAULO - DAESP,

DR. JOSE AMERICO ROQUE RUBIANO, SECRETARIO DE

PLANEJAMENTO E GESTAO AMBIENTAL DA PREFEITURA DE

RIBEIRAO PRETO, DR. GERSON EDSON FERREIRA

FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE DE GESTAO

ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA, SECRETARIO

TECNICO E EXECUTIVO DESTE CONSELHO E DRA MIRNA

AYRES ISSA GONCALVES, ASSESSORA TECNICA DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO,

BEM COMO O COORDENADOR E TECNICOS QUE INTEGRAM A

COMISSAO DE CONCESSOES RODOVIARIAS DA SECRETARIA

DOS TRANSPORES E O DAESP INICIANDO A REUNIAO, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO PASSA A PALAVRA AO

SENHOR SECRETARIO DOS TRANSPORTES QUE, POR SUA VEZ,

SOLICITA AO SENHOR SUPERENTENDENTE DO DAESP, QUE

PROCEDA A EXPOSICAO SOBRE OS TRABALHOS QUE TEM SIDO

DESENVOLVIDOS COM O OBJETIVO DE IMPLANTAR UM

SISTEMA DE TRANSPORTRE AEREO COM OPERACAO MULTIMODAL,

PARA ATENDER A DEMANDA DO INTERIOR DE SAO PAULO. O

SENHOR SUPERINTENDENTE DAESP COMUNICA,

INICIALMENTE, QUE, DE ACORDO COM AS CONCLUSOES DE

ESTUDO ELABORADO EM COOPERACAO COM A AGENCIA DE

DESENVOLVIMENTO TIETE-PARANA ADT EXISTE
VIABILIZ

DADE TECNICA E ECONOMICA PARA AMPLIACAO E

MUDANCA DO PERFFIL OPERACIONAL DO AEROPORTO LEITE LOPES, DE

RIBEIRAO PRETO, BEM COMO DE SUA EXPLORACAO PELA

INICIATIVA PRIVADA INFORMA QUE O AEROPORTO OCUPA

UMA AREA DE 159,30 HA E MOVIMENTA (DADOS

CORRESPONDENTES AO PERIODO JANEIRO-SETEMBRO DE 1999)

CERCA DE 345 MIL PASSAGEIROS E 902 MIL KG DE CARGA

AEREA, EM AERONAVES DO TIPO FOKKER 100 E BOEING

737-500. ACRESCENTA, AINDA, QUE A EXPANSAO DAS

OPERACOES PARA O ATENDIMENTO, TANTO DE VOOS

DOMESTICOS COMO DE INTERNACIONAIS, ENVOLVE RECURSOS PARA

INVESTIMENTOS QUE SERAO APLICADOS, PRINCIPALMENTE,

NA DESAPROPRIACAO DE AREAS CONTIGUAS AO AEROPORTO

E NA AMPLIACAO DOS TERMINAIS DE PASSAGEIROS E DE

CARGAS, DOS PATIOS PARA AERONAVES BARGUEIRAS E DAS

PISTAS DE POUSO E TAXI, DE MODO A PERMITIR A

MOVIMENTACAO DE AERONAVES MAIORES EM TERMOS DE

PROCEDIMENTOS DE GESTAO E DE ATRIBUICAO DE

RESPONSABILIDADES ESCLARECE QUE O SISTEMA DE MONITORAMENTO

DO VOO E FEITO PELA INFRAERO; A PARIR DO POUSO DA

AERONAVE A AUTORIDADE PASSA A SER DO DAESP; AMBOS

SOB A DMINISTRACAO E CONTROLE DO DEPARTAMENTO DE

AVIACAO CIVIL - DAC, DO MINISTERIO DA AERONAUTICA O

SENHOR SECRETARIO DE PLANEJAMENTO DE RIBEIRAO PRETO

PEDE A PALAVRA PARA REGISTRAR O GRANDE INTERESSE QUE

A MUNICIPALIDADE TEM NESSA QUESTAO E COMUNICAR

QUE AS DISCUSSOES SOBRE UMA EVENTUAL AMPIACAO DO

AEROPORTO JA SUSCITARAM CONSULTAS A PREFEITURA

ACERCA DA POSSIBILIDADE DE INSTALACAO DE PLANTAS

INDUSTRIAIS, PARA PRODUTOS DE ALTO VALOR AGREGADO, EM

AREAS PROXIMAS AO AEROPORTO APOS DEBATE E

OBSERVADA A COMPLEXIDADE DO TEMA, E APROVADA, PELOS

SENHORES MEMBROS DO CONSELHO DIRETOR DO PED, A

SUGESTAO DO SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO DE QUE

SEJA CONSTITUIDO UM GRUPO DE TRABALHO, COM A

PERCECAO DE REPRESENTANTES DO PED, DA PGE, DO DAESP,

DA COMISSAO DE TRANSPORTES RODOVIARIOS E DA

PREFEITURA DE RIBEIRAO PRETO, COM O OBJETIVO DE APROFUNDAR

OS ESTUDOS ECONOMICO-FINANCEIROS, RESOLVER QUESTOES

DE NATUREZA JURIDICA E INSTITUCIONAL, ESPECIALMENTE DE

INTERFACE COM OUTROS ORGAOS E IDENTIFICAR, SE FOR O

CASO, A MODALIDADE MAIS ADEQUADA DE TRANSFERENCIA

DESSES SERVICOS PARA A INICIATIVA PRIVADA NA

SEQUENCIA, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITA, AOS

MEMBROS DA COMISSAO DE CONCESSAO DE TRANSPORES

RODOVIARIOS QUE APRESENTEM AS INFORMACOES SOBRE O

ANDAMENTO DAS OBRAS DE DUPLICACAO DA RODOVIA

RAPOSO TAVARES, COMO PARTE DOS INVESTIMENTOS

PREVISTOS PARA SEREM REALIZADOS NO LOTE 12 - SISTEMA

CASTELLO BRANCOSO TAVARES, CONCEDIDO A

EMPRESA VIAOESTE, ATRAVES DE CONTRATO ASSINADO EM

30/03/98. OS TECNICOS DA COMISSAO DE TRANSPORES

RODOVIARIOS MOSTRAM, EM SUA EXPOSICAO, QUE O

PROJETO ENCONTRA-SE EM FASE DE OBTENCAO DAS

AUTORIZACOES NECESSARIAS REFERENTES AOS IMPACTOS AMBIENTAIS

BEMM, QUE A CONCESSIONARIA JA OBTEVE, DA SECRETARIA

DO MEIO AMBIENTE, A LICENCA PREVIA PARA A

DUPLICACAO DO TRECHO PROFA-ARACOIABA DA SERRA E DA

INTERROGACAO CASTELINHO-II TAVARES, EMITIDA EM

09/03/99. QUANTO AO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE OS

QUILOMETROS 31 (COTIA) E 115,5 ARACOIA DA SERRA),

INFORMAM QUE A CONCESSIONARIA AGUARDA A

APROVACAO DA SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE DO TERMO DE

REFERENCIA PARA A ELABORACAO DO ESTUDO DE IMPACTO

AMBIENTAL (EIA•RIMA),ETAPA INDISPENSAVEL A

OBTENCAO DAS LICENCAS AMBIENTAIS NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. GERALDO ALCKMIN FILHO

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA DA

SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. MARCIO SOTELO FELIPPE

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DR, FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOL

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

ORA S(LVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DRA MARIA CHRISTINA SIRICA BAHBOUT

DR. DILSON SUPLICY FUNARO

DR. DARIO RAIS LOPES

DR, JOSE AMERICO ROQUE RUBIANO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361, DE

5-7-96

AOS TREZE DIAS DO MES DE DEZEMBRO DE UM MA

NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE, AS NOVE HORAS E TRINTA

MINUTOS, NO SALAO DOS CONSELHOS, NO PRIMEIRO ANDAR

DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI REALIZADA A

CENTESIMA DECIMA QUARTA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO

PROGRAMA ESTADUAL DE DESESTATIZACAO, INSTRUIDO POR

FORCA DA LEI ESTADUAL N. * 9.361, DE 05.01.96, TENDO

COMO PRESIDENTE O SENHOR VICE-GOVERNADOR, DR.

GERALDO ALCKMIN FILHO, COMO VICE-PRESIDENTE O

SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO ANDRE

FRANCO MONTORO FILHO, E COMO M,EMBROS

PRESENTES OS SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO GOVERNO E

GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. YOSHIAKI

NAKANO, SECRETARIO DA FAZENDA, DR. MARCIO

SOTELO FELIPPE, PROCURADOR GERAL DO ESTADO, DR. RUY

MARTINS ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE

ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS

SENHORES, DR. MICHAEL PAUL ZEITUN, SECRETARIO

DOS TRANSPORES DR. GERSON EDSON FERREIRA

FILHO, COORDENDOR DA UNIDADE DE GESTAO

ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA, SECRETARIO

TECNICO E EXECUTIVO DESTE CONSELHO E DRA MIRNA

AYRES ISSA GONCALVES, ASSESSORA TECNICA DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO

INICIANDO A REUNIAO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSEI|O COLOCA EM DISCUSSAO O REQUEDO DOS

FUNCIONARIOS DA CESP DE QUE SEJA POSTERGADA, POR MAIS 13

DIAS, DATA LIMITE LIQUIDACAO FINANCEIRA DASA PARA A

ACOES RESERVADAS AOS EMPREGADOS E APOSENTADOS DA

CESP, DENTRO DO PROCESSO DE "OFERTA AOS

EMPREGADOS" DAS ACOES ORDINARIAS DA COMPANHIA DE GERACAO

DE ENERGIA ELETRICA TIETE, OBJETO DO EDITAL N.*

SF/902/99. APOS DEBATE, O CONSELHO DIRETOR DECIDE

RECOMENDAR, PARA APROVACAO DO SENHOR GOVERNADOR

DO ESTADO, QUE SEJAM PRORROGADOS OS SEGUINTES

EVENTOS RELACIONADOS A OFERA DE ACOES AOS

EMPREGADOS": A) TERMINO DO PERIODO DE LIQUIDACAO, PARA O

DIA 27/12/99; B) COMUNICACAO DAS SOBRAS AO NOVO

CONTROLADOR, PARA O DIA 29/12/99; E CL LIQUIDACAO DAS

SOBRAS PELO NOVO CONTROLADOR, PARA O DIA 30/12/99.

NADA MAIS HAVENDO NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSET DEU A PRESENTE

REUNIAO POR ENCERRADA, SENDO LAVAREDA ESTA ATA QUE 7IDA E

ACHADA CONFORME SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. GERALDO ALCKMIN FILHO

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA DA

SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. YOSHIAKI NAKANO

DR. MARCIO SOTELO FELIPPE

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR, MICHAEL PAUL ZEITLIN

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ATA DA CENTESIMA DECIMA QUARTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361, DE

5-7-96

DESPACHO DO GOVERNADOR, DE 13-12-99

APROVO AS RECOMENDACOES PROPOSTAS PELO

CONSELHO DIRETOR DO PED EM SUA 114' REUNIAO

MARIO COVAS

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361, DE

5-7-96 . .

AOS VINTE E TRES DIAS DO MES DE DEZEMBRO DE UM

MIL NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE, AS NOVE HORAS E

TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS CONSELHOS, NO PRIMEIRO

ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, NA PRESENCA DO

SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO, DR. MARIO COVAS,

FOI REALIZADA A CENTESIMA DECIMA QUINTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTDUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL N.* 9.361,

DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SENHOR

VICEGOVERNADOR, DR. GERALDO ALCKMIN FILHO, COMO

VICE-PRESIDENTE O SECRETARIO DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO, DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO, E

COMO MEMBROS PRESENTES OS SENHORES, DR.

SECRETARIO DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR.

MAURO GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO DE

ENERGIA, DR. YOSHIAKI NAKANO, SECRETARIO DOS

NEGOCIOS DA FAZENDA, DR. JOSE ANIBAL, SECRETARIO

DA CIENCIA, TECNOLOGIA E DESENVOLVIMENTO

ECONOMICO, DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA,

MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO

CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN,

SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DRA MARCIA

JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTTI, PROCURADORA GERAL DO

ESTADO ADJUNTA, DR. FERNANDO MAIDA

DALL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE

TOLEDO, PRESIDENTE DA CESP, DR. ZEVI KANN,

COMISSARIO GERAL DA COMISSAO DE SERVICOS PUBLICO•

DE ENERGIA - CSPE, DRA MARIA CHRISTINA TIBIRICA

BAHBOUT, SUBPROCURADORA GERAL DA AREA DE

CONSULTORIA, DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR E DRA

SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO,

PROCURADORES DO ESTADO, DR. SILVIO ALEIXO, ASSESSOR DA

SECRETARIA DE ENERGIA, DR. GERSON EDSON

FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE DE GESTAO

ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA,

SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE CONSELHO E DRA MIRNA

AYRES ISSA GONCALVES, ASSESSORA TECNICA DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO,

BEM COMO O COORDENDOR E TECNICOS QUE INTEGRAM O

CONSORCIO RESPONSAVEL PELO SERVICO *B*, CONTRATADO

PELA CESP E MEMBROS DA DIRETORIA DA DERSA -

DESENVOLVIMENTO RODOVIARIO S.D. INICIANDO A

REUNIAO, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO PASSA A

PALAVRA AO SENHOR SECRETARIO DOS TRANSPORES QUE, POR

SUA VEZ, SOLICITA AOS TECNICOS DA DERSA QUE

PROCEDAM A EXPOSICAO SOBRE A POSSIBILIDADE DE EXECUCAO

DO RODOANEL NOS PRAZOS PRETENDIDOS PELO GOVERNO

APOS DEBATE, FORAM AUTORIZADAS, PELO CONSELHO

DIRETOR DO PED, MUDANCAS CONTABEIS E ELABORACAO DE

ESTUDO VISANDO A CONCESSAO DO RODOANEL, SEGUNDO

TRABALHO APRESENTADO PELA DIREITODA DA DERSA NA

SEQUENCIA, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITA

AO SENHOR COMISSARIO GERAL DA CSPE QUE APRESENTE

O RESULTADO DO ESTUDO PRELIMINAR QUE ENCAMINHA AS

SUGESTOES, DE DIRETRIZES RELATIVAS AO PROCESSO DE

LICITACAO DA AREA 3 (SUL) DE DISTRIBUICAO DE GAS

CANALIZADO NO ESTADO DE SAO PAULO. FUNDAMENTADO NESSE

ESTUDO, O SENHOR COMISSARIO GERAL DA CSPE DELINEIA

O PERFIL DO MERCADO NA REGIAO, PROPOE AS BASES PARA

A REALIZACAO DE LICITACAO E APRESENTA, ALEM DO

CRONOGRAMA TENTATIVO, ALGUMAS METAS INICIAIS E OUTRAS A

SEREM AGREGADAS NO DECORRER DO PROCESCOM OBSERVA,

TAMBEM, QUE A REGIAO COMPREENDE 93 MUNICIPIOS,

POSSUI CIDADES IMPORTANTES E AREAS INDUSTRIALIZADAS,

ONDE PREDOMINAM SETORES DE ALTO CONSUMO

ENERGETICO E MERCADO POTENCIAL PARA DEMANDA DE GAS NATURAL

DE CERCA DE 1 MILHAO DE METROS CUBICOS POR DIA.

PARALELAMENTE E SUGERIDA, PELO SENHOR

VICEPRESIDENTE DO CONSELHO DIRETOR DO PED, A CONSULTA A

ESTUDOS, CITADOS PELO SENHOR SECRETARIO DOS TRANSPORES

QUE REALIZAM SIMULACOES SOBRE O COMPORTAMENTO

DOS INVESTIMENTOS INDUSTRIAIS NA REGIAO, NA HIPOTESE

DA IMPLANTACAO DO GASODUTO OLIVEIRA-XBRASIL E DA

EXECUCAO DE UMA SERIE DE OUTROS EMPREENDIMENTOS,

COMO A DUPLICACAO DA BR-116 E A CONSTRUCAO DE

ESTRADAS VICINAIS DANDO PROSSEGUIMENTO A SUA

EXPORO
SICAO, SENHOR COMISSARIO GERAL DA CSPE ANUNCIA,

AINDA, QUE OS PROCEDIMENTOS DE LICITACAO PARA

OUTORGADE CONCESSAO DA EXPLORACAO, DOS SERVICOS DE
DISGA

NA
TRIBUICAO DE GAS CANALIZADO AREA 3 (SUL1 DO ESTADO

DE SAO PAULO DEVERAO SEGUIR O MODELO ADOTADO NA

CONCESSAO DA AREA 2 (NOROESTE), QUE CONSIDERA A

MELHOR FINANCEIRA PRECEDIDA DE QUALIFACACAO
PROPOSTA

DOS GRUPOS PARTICIPANTES CONCLUIDA A EXPOSICAO E

FEITOS OS ESCLARECIMENTOS, O CONSELHO DIRETOR

AUTORIZA A CONTINUIDADE DOS ESTUDOS PARA O

ESTABELECIMENTO DAS METAS DEFINITIVAS A SEREM CUMPRIDAS PELO

CONSORCIO VENCEDOR DA LICITACAO DECIDEE

RECOMENDAR, APROVACAO DO SENHOR GOVERNADOR DOESTAPARA

DO: A) QUE A OUTORGA DA CONCESSAO PARA A EXPLORACAO

D, SERVICOS DE DISTRIBUICAO DE GAS CANALIZADO
OS NA

AREA 3 (SUL) DO ESTADO DE SAO PAULO SEJA FEITA

MEDIANTE LICITACAO MODALIDADE DE CONCORRENCIANA

DO TIPO MAIOR OFERA PRECEDIDA DE PRE-QUALIFICACAO B)

QUE SEJA FEITA A CONVOCACAO PARA A AUDIENCIA PUBLICA

DIA 04DE JANEIRO DE 2000 C) SEJAMREALIZADNO E QUE

DAS AUDIENCIAS PUBLICAS DIAS 2 3 DE FEVEREIRONOS E

DE 2000, RESPETIVAMENTE CIDADES DE SAO PAULONAS E

SOROCABA A SEGUIR, SENHOR PRESIDENTE DOCOLISEO

LHO PASSA A PALAVRA AOS REPRESENTANTES DO CONSORCIO

RESPONSAVEL PELO SERVICO *B* DESENVOLVAMPARA QUE

AS DIFERENTES ALTERNATIVAS DE MODELAGEM DE VENDA

DA CESP REMANESCENTE, TANTO DE ALIENACAONO CASO

DA EMPRESA EM BLOCO, COMO NO DE SUA CISAO, ESTA A

PRINCIPIO JUSSTIFICADA PELO TAMANHO ELEVADO DOS ATIVOS

DE GERACAO, CONTEMPLAM ALEM DAS USINAS DE
QUE

PORTO PRIMAVERA E PARAIBA, O COMPLEXO URUBUPUNGA,

(LLHA SOLTEIRA, TRES IRMAOS JUPIA), REPRESENTANDOE

UM TOTAL DE 7.730 MW DE POTENCIA FINAL NO CASO DA

SEGREGACAO DA EMPRESA, TRES ALERNATIVAS FORAM

COLOCADAS PELOS TECNICOS DO SERICO *B*
DELIBERARA A

CAO DOS SENHORES CONSELHEIROS: 1) CISAO DOS ATIVOS

DE ORLO PRIMAVERA; 2) CRIACAO DE UMA SUBSIDIARIA

INTEGRAL COM OS ATIVOS DO COMPLEXO URUBUPUNGA; E

31 CRIACAO DE UMA SUBSIDIARIA INTEGRAL COM OS ATIVOS

DE PORRO PRIMAVERA AO LONGO DA APRESENTACAO FORAM

LEVANTADAS E DISCUTIDAS, PELOS PRESENTES, AS

RESTRICOES DE NATUREZA TECNICA, OPERACIONAL,

ECONOMICOFINANCEIRA, CONTABIL E LEGAL QUE ENVOLVEM TODAS AS

ALTERNATIVAS, COM DESTAQUE PARA O ENCAMINHAMENTO

DA QUESTAO DO PASSIVO FINANCEIRO APOS ANALISE DAS

VANTAGENS E DESVANTAGENS DAS DIFERENTES SITUACOES,

OS SENHORES CONSELHEIROS RECONHECEM QUE A

MODELAGEM DE VENDA DA CESP REMANESCENTE COMO UM

-

UNICO BLOCO, EM SUA CONFIGURACAO ATUAL, SE APRESENTA

COMO A ATERNATIVA MAIS ADEQUEDA NADA MAIS

HAVENDO NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRE-.

SIDENTE DO CONSILHA DEU A PRESENTE REUNIAO POR

ENCERRADA, SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA

CONFORME SEGUE ASSINADA PALOS PRESENTES

DR. GERALDO ALCKMIN FILHO

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA DA

SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. YOSHIAKI NAKANO

DR. JOSE ANIBAL

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTTI

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

OR: GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DR. ZEVI KANN

DRA MARIA CHRISTINA TIBIRICA BAH BOUT

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NAS•]IMENTO

DR. SILVIO ALEIXO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FOILHE

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES R

ATA DA CENTESIMA DECIMA QUINTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADOOUAL 9,361, DE

5-7-96

DESPACHO DO GOVERNADOR, DE 23-12-*)

APROVO AS RECOMENDACOES PROPOSTAS PELO

CONSELHO DIRETOR DO PED EM SUA 115* REUNIAO

MARIO COVAS

GOVERNADOR DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361, DE

5-7-96

AOS DEZOITO DIAS DO MAS DE JANEIRO DE DOIS MIL,

AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS

CONSEI|AMOS NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES,

APRESENCA DO SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO, DR,

MARIO COVAS, FOI REAIZADA A CENTESIMA DECIMA

SEXTA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA

ESTADUAL DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR LORCA DA LEI

ESTADUAL N* 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO

PRESIDENTE O SENHOR VICE-GOVERNADOR, DR. GERALDO

ALCKMIN FILHO, COMO VICE-PRESIDENTE O S,,•CRETARIO DE

ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDF FRANCO

MONTORO FILHO, MEMBROS RESENTES OSE COMO

SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA

FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO GOVERNO GESTAOE

ESTRATEGICA, DR. MAURO GUILHERMEJOSEANAJARDIM ARCE,

SECRETARIO DE ENERGIA, DR. SECRETARIO

DA CIENCIA, TECNOLOGIA DESENVOLVIMENTOECONOMIZE

CO, DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA,

MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO

CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. MICHAEL PATJL ZEITLIN,

SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DC. FERNANDO MAIDA

DALL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DR. ZEVI KANN, COMISSARIO GERAL DA

COMISSAO DE SERVICOS PUBLICOS DE ENERGIA - CSPE,

DR. GERSON EDSON FERRES FILHO, COORDENADOR

DA UNIDADE DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO

CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO EXECUTIVOE

DESTE CONSELHO DRA MIRNA AYRES ISSAGONCALE

VES, ASSESSORA TECNICA DE GABINETE DA SECRETARIA DE

ECONOMIA E PLANEJAMENTO PROCEDENDO A ABERTRURA DA

REUNIAO, SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITAO AO

SENHOR COMISSARIO ERAT DA CSPE, FACA
QUE SUA

EXPOSICAO ACERCA DO ANDAMENTO DOS TRA•ALHOS

RELATIVOS AO PROCESSO DE LICITACAO PARA OUTORGA DE

CONCESSAO DA EXPLORACAO DOS SERVICOS DE DITRIBUICAO DE

GAS CANALIZADO DA AREA 3 (SUI) DO ESRADO DE SAO

PAULO. O SENHOR COMISSARIO GERAL DA {:SPE EXPLICA

FORAM REALIZADOS ESTUDOS TECNICO,S PARTIR DEQUE A

CONSULTA A APROXIMADAMENTE 300 ESTABELECIMENTOS

INDUSTRIAIS OBTIDOS DO CADASTRO DA FIESP, COM A

FINALIDADE DE LEVANTAR INFORMACOES SOBRE AS EXPECTATIVAS

DAS EMPRESAS QUANTO A POSSIBILIDADE FUTURA DE

SUBSTITUICAO DO OLEO COMBUSTIVEL EXPANSAO DO MERCADO
E

DE GAS NATURAL ACRESCENTA QUE OS RESULTADOS OBTIDOS

COM A AMOSTRAGEM, AO SEREM EXPANDIDOS PARA O

UNIVERSO DOS ESTABELECIMENTOS INDUSTRIAIS DA REGIAO,

CORRESPONDERAM DIARIO DE 1.000.600 M3 '
AO CONSUMO

DE GAS DEMANDA POTENCIAL FIRME DE 2:.000.000 M3.E

RESSALTA, TAMBEM, LEVANTAMENTO DESSESQUE NO

DADOS NAO FORAM CONSIDERADAS PARICIPACOES DAAS

INDUSTRIA DE CIMENTO DAS USINAS DE ALCOOL, BEME

COMO A POSSIVEL ATRACAO DE OUTRAS INDUTRIAS PARA A

REGIAO, CONSEQUENCIA DA OPERAC4O DAS REDESCOMO

DE DISTRIBUICAO DE GAS NATURAL CANALIZADO FEITA A

EXPOSICAO E APOS DEBATE, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO SUGERE, PARA A PROXIMA REUNIO DO

CONSEI|O DIRETOR DO PED, QUE AS DISCUSSOES SE CONCENTREM

EM TORNO DAS METAS MINIMAS DE INVESTIMENTO EM

EXTENSAO DA REDE, PRAZOS DE EXECUCAO, BEM COMO DE

DETERMINADAS OBRIGACOES DACONCESSIO ENCARGOS

NARIA, A SEREM ESTABELECIDAS NO EDITAL TLE LICITACAO E

NO CONTRATO DE CONCESSAO, DE MODO A GARANTIR O

AREADESENVOLVIMENTO DO MERCADO DA 3 (SUL). DESSA

FORMA, SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITA,O AO

SENHOR COMISSARIO GERAL DA CSPE, QUE ELABORE

MATERIAL RESPEITO DO ASSUNTO, FFM DE FUNDAMENTARA A

DEBATE OUTRO DISCUTIDO PELOS SENHORESCONO
PONTO

MELHEIROS CONSIDERA QUE, AOS IMPACTOS POSITIVOS DA

IMPLEMENTACAO DO SERVICO DE DISTRIBICAO DE GAS

NATURAL DESENVOLVIMENTO DA RETIADO DEVEMNO

SOMAR-SE O DAS INICIATIVAS GOVERNAMENTAIS

DESTINADAS A PROMOVER O EQUILIBRIO ECONOMICO ESCOCIA DO

ESTADO QUE, ATRAVES DE POLITICAS DE INCENTIVO E

FOMENTO, BENEFICIARAO, EM ESPECIAL, AS AREAS MENOS

DESENVOLVIDAS DE SAO PAULO. NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CON§ELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES - - - -

DR. GERALDO ALCKMIN FILHO

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARI"{A FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. JOSE ANIBAL

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER LILA

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DR, ZEVI KANN

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA..MIRNAAYRES [SSA GONCALCES* :


